



## La Cámara de Diputados amaneció bloqueada



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Fíjese usted, ahora resulta, que la **Cámara de Diputados** amaneció bloqueada, porque cientos de trabajadores del Poder Judicial llegaron desde muy la madrugada a impedir la discusión de la reforma judicial, propuesta por la 4T. Ante esto,

Morena anunció que la sesión se llevará a cabo en un lugar alternativo. Se registraron algunos empujones entre manifestantes y legisladores, pero sin violencia muy grave.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaaO1RDO86JHuiqoPx9gaK0By9n0s4cUba\\_FjJPilgVKhA?e=XFfWW6](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaaO1RDO86JHuiqoPx9gaK0By9n0s4cUba_FjJPilgVKhA?e=XFfWW6)